



Hoy 4 y mañana 5 de junio, de las 16:00 a las 20:00, Carlos Cordero Sanz, socio- director de la Consultora Sustentia y Asesor de Amnistía Internacional (2005), intervendrá para hablar de la empresa y la responsabilidad social corporativa (RSC).

Carlos Cordero Sanz es licenciado en Ciencias Económicas por la UAM y executive MBA (Instituto de Empresa de Madrid), Experto en Gestión de Proyectos de Desarrollo por la OEI y “Doctorado en Crecimiento Económico y Desarrollo Sostenible”.

Por su parte, Sustentia es una consultora preocupada por ayudar a los actores económicos y sociales en el camino del desarrollo sostenible y responsable, para así contribuir a la mejora del resultado social de la actuación de las organizaciones de la sociedad civil.

Dentro de los cursos de verano de Cooperación Internacional y Desarrollo 2007, Valdecilla (Medio Cudeyo), Carlos Cordero Sanz, participará el 10 de julio, con una ponencia sobre Responsabilidad Social de la Empresa y desarrollo, en el curso Responsabilidad Social de la Empresa y Cooperación al desarrollo, dirigidos por la Catedrática de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, Lourdes López Cumbre, de la Universidad de Cantabria.